

Octobre 2023

La lettre eec 34

Communic'action Partageons plus que de l'énergie

C'est avec enthousiasme que nous dévoilons notre dernière campagne «Partageons plus que de l'énergie» : dédiée au savoirfaire, aux offres et services, ainsi qu'à notre engagement à répondre aux préoccupations de nos clients.

La campagne illustre également la résolution d'EEC à aller au-delà de son rôle conventionnel dans le guotidien de

ses clients; à travers chaque INTER'ACTION, chaque service et chaque solution, EEC tisse les fils d'une collaboration profonde.

Notre raison d'être « Les collaborateurs de EEC agissent au quotidien pour distribuer, en toute sécurité, une électricité de qualité, contribuer au développement de nos communes et fournir à nos clients des services performants et innovants. accélérateurs de la transition énergétique ».













EEC était partenaire de la fête du Ukulélé

La Fête du Ukulélé s'est déroulée dans les jardins du centre culturel du Mont-Dore à Boulari, le samedi 9 septembre dernier.

C'est dans une ambiance festive, colorée et joyeuse, que EEC, partenaire de l'évènement était présente pour accompagner les artistes et exposants.

EEC est fière de participer à la vie culturelle du Mont-Dore.



Solidarité Don de matériel informatique

Suite à un appel aux dons de la Ressourcerie de Nouméa, EEC ENGIE a remis, grâce à sa filiale informatique EPI ENGIE, une dizaine d'ordinateurs et leurs périphériques (claviers, souris, câbles d'alimentation).

La Ressourcerie de Nouméa peut ainsi poursuivre la réparation des éléments déjà présents dans ses stocks.

EEC tient à remercier et à saluer l'équipe salariée et sa centaine de bénévoles qui œuvrent pour la réduction des déchets et le réemploi ainsi que pour le travail minutieux qui est accompli au quotidien.





Sensibilisation

Watty forme les éco-citoyens de demain

Déployé depuis 2022 et destiné aux élèves des classes de CE2 au CM2, le programme « Watty à l'école » continue. Il vise à donner aux enfants les clés pour comprendre les enjeux environnementaux et leur permettre d'agir à leur échelle, en faveur de la transition écologique sur les économies d'énergie et d'eau, l'électromobilité, les déchets...

« Watty à l'école » a été adapté au contexte calédonien et est déployé dans toutes les écoles du territoire jusqu'en 2024.



Ecole Dillenseger à Dumbéa



Travaux

Mont-Dore, enfouissement des réseaux

Depuis 2020, un programme ambitieux d'enfouissement des réseaux de distribution a été entrepris sur la commune du Mont Dore, afin de faire disparaître les réseaux aériens et les rendre souterrains. Ceci afin d'améliorer la qualité de fourniture, renforcer la résilience de nos réseaux et répondre aux besoins des administrés de la commune de voir se moderniser et s'embellir leur ville. Les travaux se poursuivent sur la route de la Corniche, pour enfouir au total 4,5 km de réseau haute tension.





Service

La facture électronique, pourquoi pas vous ?

Zéro papier, zéro déplacement, zéro contact: recevez votre facture d'électricité par email!

Plus besoin de les scanner, vos factures sont envoyées sur votre adresse personnelle, téléchargeables à tout moment. EEC vous garantit un envoi en toute sécurité.

La facture électronique c'est réduire considérablement le volume de papier, ainsi que les émissions de gaz à effet de serre pour l'acheminer jusque dans votre boîte à lettres.

Simple, rapide, et gratuit, souscrivez à la facture électronique. Rendez-vous sur www.eec.nc, ou contactez nos conseillers au 05.36.36 (appel gratuit).













www.eec.nc











